
Compte rendu de la réunion du groupe de coordination  
d’attac Paris 15e du 9 septembre 2006 

 

1) La crise 
- Les débats contradictoires 

Nécessité d’exposer les 2 (ou 3) tendances qui sont désormais claires. Inviter Fred V et Bernadette 
C (ou Agnès P ou  quelqu’un recommandé par Bernadette si elle ne peut pas venir) à présenter les 
grandes lignes de leur tendance lors de la réunion mensuelle d’octobre ou celle de novembre. 
Action : Martine 

- La diffusion des courriels et débats diffusés sur les listes reçues par les CEL et les membres 
du bureau 

On continue comme avant une diffusion restreinte et on informe les adhérents qu’ils peuvent 
s’abonner à la liste discuter.com s’ils veulent être plus informés ou participer aux débats 

- La communication auprès des militants avec un court article de Fred D dans le 15 d’attac du 
mois d’octobre (calendrier des élections…) 

2) Le budget prévisionnel 2006-2007 
- La situation financière d’attac France risque d’entrainer un non reversement des quote part ; 

les recettes ne tiennent compte que des adhésions à attac Paris 15, soit 20 euros pour 40 
adhérents. L’association a une avance de trésorerie, mais sans les reversements du national 
et avec peu d’adhérents, l’excédent ne sera que de 1000 euros au 30 juin 2007. 

Recettes (euros) Dépenses (euros) 
en caisse 3261,92 Location de salles                    

(10x120) 
1200,00 

Cotisation 2007       
35 adhérents 700,00 Timbres, enveloppes                                             

(10x55) 
550,00 

    Photocopies 200,00 

Recette Conférences 500,00 Dépense Conférences 1000,00 
    Excédent 1511,92 

Total : 4461,92 Total : 4461,92 
-  

-A titre d’économie, on envisage de faire les réunions mensuelles dans la petite salle (à voir 
en fonction du nombre de participants en octobre, car 12 en septembre). 
- Achat de livres : on a la collection complète des Editions de Minuit ; le dictionnaire Petit Alter est 
trop cher (20 euros) 

3) Bilan des adhésions 
36 dans le 15ème au 31/08/06  pour 51 au 31/12/05 et 93 au national 
Globalement , nous avons une baisse de 30% 
Décision 1: faire une lettre aux adhérents du national uniquement pour les inviter à rejoindre les 
militants du 15ème ; cela se fera par courrier (investissement de 100 timbres).Fred D et Yves R se 
chargent de la rédaction du message pour la fin du mois de septembre. 



Décision 2 : Martine teste la relance téléphonique pour la prochaine réunion mensuelle. 

4) Les réunions mensuelles 
- Compte tenu du faible nombre de participants en ce moment, laisser 20 à 30 mn pour les 

discussions spontanées 
- Les interventions prévues : une présentation du Manifeste par Joël (octobre ou novembre en 

fonction de la date de la présentation du débat sur les tendances) et une présentation de 
Jacques sur les libertés 

 

5) Marchés 
- le marché du 17 septembre est annulé ; 
- à partir d’octobre on alterne Vasco de Gama le samedi et Convention ;  

6) Cafés 
- Compte tenu du bruit, de la situation de l’Angle (mauvaise desserte par métro) et du faible 

nombre de participants, le café est transféré au Bouquet de Grenelle à compter du mois 
d’octobre 

7 ) Conférences 
- L’objectif est de trouver des sujets attractifs pour les habitants du 15ème ; les pistes sont : 

o Energie : impact de la libéralisation sur les prix (Gilles cherche un intervenant) 
o Médias : intervention d’Acrimed en fin d’année ou début 2007 (sujet à définir avec 

Acrimed – Martine) 
o Le rôle des lobbies auprès des instances de l’Union Européenne : gilles contacte 

Bernard B 
o Film et commentaires (Gilles, en cours) 

8 ) Groupes de travail 
- Le groupe restant actif est le collectif pour une remunicipalisation de l’eau : toutes les 

énergies disponibles peuvent s’y consacrer, d’où le slogan « tout le monde à l’eau » 
- Le dossier PET ne justifie pas un groupe de travail 

7 ) FSL 
Prochaine réunion le 29 septembre rue Blomet. 
Le sujet envisagé était l’émigration, mais il vaudrait mieux trouver un sujet  plus attirant pour la 
population du 15ème et notamment celle de l’avenue Félix Faure (sujet du style « grande 
distribution/commerce équitable). 
Ne pas faire le FSL trop tôt de manière à ce que plus de militants participent à sa préparation 
(comme les groupes de travail pour le thème de l’emploi) 
 
8 ) Votation citoyenne 
La Ldh organise une réunion préparatoire le 22 septembre. Martine représentera attac  qui 
interviendra en renfort sur la tenue des urnes. 



Faire préciser à la LDH pourquoi il n’y a pas différenciation entre droit de vote et éligibilité dans 
leur proposition. 
 
9 ) Prochaines manifestations 

- CNCL :  
Samedi 30 : Gilles et Daniel 
Dimanche 01/10 : Gilles, Daniel, Martine 

- FORUM des associations du 16 septembre:  
Appel à participation passé sur Paris 15-informer et liste CA 
Documents à imprimer : Yves  

- Prochaines réunions du CA :  
Le 14 octobre à 10h30 chez Chantal et Fred 
Le 25 novembre à 10h30 chez Martine  
Le 13 janvier 2007 à 10h30 chez Christine 
 
 


